

Augsburg

Zweite Breitbandoffensive startet

[24.01.2020] Der Glasfasernetzspezialist M-net und die Stadtwerke Augsburg starten ihre zweite große Breitbandoffensive. Dadurch sollen rund 12.500 Wohn- und Gewerbeeinheiten bis 2027 einen schnellen Internetanschluss erhalten.

Der bayerische Glasfaseranbieter M-net startet gemeinsam mit den Stadtwerken Augsburg (swa) die zweite Stufe des Glasfaserausbaus in Augsburg. Bis 2027 erhalten mindestens 12.500 zusätzliche Wohn- und Gewerbeeinheiten hochmoderne Telefon- und Internetanschlüsse größtenteils bis in die Wohnung oder ins Büro. Das teilte M-net mit. Für die angeschlossenen Haushalte bietet das neue Netz Datenübertragungsraten im Gigabit-Bereich und nahezu unbegrenzte Leistungsreserven für die Zukunft. „Die Erweiterung der digitalen Hochgeschwindigkeits-Infrastruktur mit Glasfaser in Augsburg ist essenziell, um Innovation, Wettbewerb, Beschäftigung und nachhaltiges Wirtschaftswachstum zu ermöglichen“, sagte Kurt Gribl, Oberbürgermeister der Stadt Augsburg und Vorsitzender des Bayerischen Städtetags. Nur auf Basis einer leistungsfähigen Infrastruktur könne man die Standortattraktivität für die Bevölkerung sowie Unternehmen festigen und vor allem weiter steigern.

Um die hierfür notwendige Infrastruktur bereitzustellen, gehen der führende bayerische Glasfaseranbieter M-net und die Stadtwerke Augsburg bereits seit 2006 Hand in Hand. Bis heute wurden bereits rund 19.000 Wohn- und Gewerbeeinheiten mit Highspeed-Internetanschlüssen versorgt. Nun ist der Startschuss für die zweite große Ausbaustufe gefallen. 2020 startet die zweite Ausbauoffensive für Glasfaser in Augsburg. Dabei werden insgesamt zwölf bestehende Stadtgebiete sowie vier Neubaugebiete mit zukunftsfähiger Breitbandinfrastruktur versorgt. Die Erschließung der rund 1.500 Gebäude erfolgt in mehreren Ausbauebenen. Dabei erhalten die zu erschließenden Gebäude einen direkten Glasfaseranschluss bis in die Wohnung (FTTH für fiber to the home). Insgesamt werden rund 11.000 private Haushalte sowie fast 1.500 Gewerbeeinheiten an das zukunftsfähige Breitbandfestnetz von M-net angebunden.

(ur)

Stichwörter: Breitband, M-net, Augsburg, Glasfaser